



IDEAL idealdigital

El Campus, tocado

JOSÉ ANTONIO GUERRERO/ ImprimirEnviar La Junta nos había vendido por activa y por pasiva que el Campus de la Salud iba a ser un referente en la investigación biomédica, pero a las primeras de cambio firma un acuerdo con el doctor Soria para que continúe en Sevilla sus trabajos con **células madre**, que son la esperanza de curación de decenas de miles de diabéticos. Con toda seguridad, las investigaciones de Soria abrirán nuevas líneas de financiación y posiblemente conviertan a Sevilla en un imán de empresas innovadoras relacionadas con las ciencias de la vida. Pero el Campus ha sido ignorado por completo. Hace unos días, la consejera Magdalena Álvarez apostaba por un eje económico Sevilla-Córdoba-Málaga, dejando a Granada al margen. Mientras eso sucedía aquí discutíamos del caballo. ¿No es como para reflexionar?